

## **“Las elites mediáticas no parecen comprender este momento histórico”**

Escrito por Federico Poore  
Miércoles, 16 de Mayo de 2012 18:37

---

**“Las elites mediáticas  
no parecen comprender  
este momento histórico”  
FEDERICO POORE\***

**UN AÑO Y MEDIO** después de la filtración de unos 250 mil cables entre el Departamento de Estado norteamericano y las embajadas en todo el mundo, aún queda mucha tela para cortar.

# “Las elites mediáticas no parecen comprender este momento histórico”

Escrito por Federico Poore  
Miércoles, 16 de Mayo de 2012 18:37

---



# “Las elites mediáticas no parecen comprender este momento histórico”

Escrito por Federico Poore  
Miércoles, 16 de Mayo de 2012 18:37



El monopolio de los medios de comunicación en América Latina continúa siendo una realidad que impide a la ciudadanía acceder a la información que necesita para tomar decisiones. Este control mediático es una herramienta que permite a las élites económicas y políticas manipular la opinión pública y mantener su poder.



Más allá de las críticas, el control de los medios de comunicación en América Latina continúa siendo una realidad que impide a la ciudadanía acceder a la información que necesita para tomar decisiones. Este control mediático es una herramienta que permite a las élites económicas y políticas manipular la opinión pública y mantener su poder.